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Chaque fois que nous sommes ensemble, pour moi du moins, cela me rappelle cette conscience 
profonde et incroyable de l’appel de Dieu aux femmes dans les années 60, lorsqu’il y a eu un si beau 
mouvement de l’Esprit. Tant de personnes sont venues au baptême du Saint-Esprit. Certaines 
personnes ont appelé cela le renouveau charismatique. Les gens – j’étais l’un d’eux – étaient 
reconnaissants envers le père Dennis Bennett de l’église épiscopale St. Luke dans la région de Seattle 
et de la façon dont Dieu a agi dans sa vie d’une manière si incroyable. 

Si vous lisez son livre, vous saurez qu’en tant que prêtre épiscopalien, il a été envahi par le Saint-Esprit. 
Il était pasteur d’une église dans la région de Los Angeles, en Californie, et a eu cet incroyable et 
puissant mouvement du Saint-Esprit dans sa propre vie. Il a commencé à parler en d’autres langues et 
ce fut une telle bénédiction dans sa vie, mais en même temps, je suppose que c’était plutôt déroutant 
pour les épiscopaliens. Il a fini par devoir quitter cette église et quelle bénédiction qu’il se retrouve à 
Seattle. À partir de ce moment-là, Dieu l’a vraiment utilisé d’une manière initiale pour parler de la 
puissance du Saint-Esprit – le baptême du Saint-Esprit, la présence du Saint-Esprit. Ce fut une 
expérience qui a changé sa vie. 

À partir de son expérience, ce puissant mouvement du Saint-Esprit a commencé à se répandre de St. 
Luke vers de nombreuses autres églises à Seattle, au Canada, dans de nombreux autres États des États-
Unis et finalement dans le monde entier. Nous en sommes très reconnaissants. 

Cela me ramène à ma déclaration initiale selon laquelle nous sommes si conscients lorsque nous nous 
rassemblons, vraiment continuellement conscients et émerveillés par le puissant mouvement qui a 
commencé à toucher les femmes d’une manière très agréable. C’était un réveil qui a eu lieu chez les 
femmes, et je ne veux pas le limiter aux femmes ; Cependant, c’est mon point de départ initial pour 
aujourd’hui – ce ministère qui est né à cette époque – au milieu des années 60 – et comment Dieu l’a 
pris et a fait le tour du monde avec lui, touchant les femmes d’une manière incroyable, atteignant les 
familles, les mariages, nous apportant la vie d’une manière – et c’est un euphémisme – que nous 
apprécions tellement. 

Aglow a appelé pour un tel temps comme celui-ci 
Il y a quelques années, j’ai donné un message que certains d’entre nous au bureau appellent le message 
des décennies. J’ai commencé dans les années 60 et j’ai parcouru chaque décennie en racontant des 
choses qui se passaient sur terre et des choses qui se passaient dans le Corps de Christ et comment – 
nous utilisons si souvent cette expression – Dieu nous a appelés pour un tel temps comme celui-ci. 
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Nous le disons les uns aux autres. Nous le disons depuis la tribune. C’est un sentiment et une 
connaissance que nous avons été appelés pour un tel temps comme celui-ci. 

En réfléchissant au message de ce matin, je suis revenu au cadre des décennies que Dieu avait 
accomplies. C’est là que je vais m’arrêter ce matin, il ne s’agit pas simplement de se tourner vers ce 
chapitre et de lire ce verset, puis nous en parlerons et nous en serons inspirés. Ma pensée pour nous 
ce matin est que nous, en tant que ministère, regardions vraiment en arrière sur ce qui se passait au 
cours des décennies et à quel point c’est une déclaration si puissante que « vous avez été appelés pour 
un temps comme CELA ». 

Aglow marchait au rythme de ce qui se passait. Nous bouillonnions d’une vie nouvelle. Nous avons 
progressé d’une manière incroyable pendant toute cette période de temps. Ce n’est peut-être pas un 
message pour lequel vous voulez prendre des notes. Vous voudrez peut-être juste écouter et, au fil des 
décennies, vous pourriez penser : « oui, je m’en souviens ». 

Gardez à l’esprit qu’en parallèle de tout ce qui se passait dans le monde, il y avait un ministère appelé 
– à ce moment-là – Women’s Aglow. Il y avait un ministère qu’Il a fait naître en parallèle et qui allait 
finalement devenir un puissant mouvement de prière sur terre qui allait faire naître ce qu’Il avait 
l’intention de faire au cours de ces décennies et alors que nous avançons vers la durée ultime du temps. 
Beaucoup d’entre nous ont le sentiment que nous pourrions bien vivre les derniers jours. Il est donc 
intéressant de nous rafraîchir la mémoire. 

Décennie des années 60 
De mon point de vue, je crois que c’était le début d’un effondrement dans notre nation. Est-ce que 
vous vous souvenez des années 60 et des événements qui se sont produits à cette époque ? La société 
était en ébullition. Comme je l’ai dit, c’était le début d’un effondrement. Nous sommes actuellement 
dans une phase ascendante en raison des récentes élections (aux États-Unis). Cependant, dans le 
contexte plus large, auquel je fais référence aujourd’hui, il y a eu un effondrement et des changements 
qui se sont produits. 

Pendant les années 60, je vivais à Berkley, en Californie. À cette époque, Berkley n’était pas ce qu’elle 
est devenue aujourd’hui. C’était une charmante ville universitaire, même si des débuts évidents 
d’effondrement se produisaient. J’habitais à quelques pâtés de maisons du campus de l’Université de 
Californie. Mon père avait une église à Berkley qui était très proche du campus. 

Je me souviens avoir entendu mon père dire : « J’ai l’impression d’être arrivé au siège de Satan. » 
Qu’est-ce que cela signifie ? J’étais une jeune femme et je n’étais pas vraiment sensible à la dynamique 
de ce qui se passait. C’était vraiment le début d’un dénouement et je pense que cela a commencé en 
partie à Berkeley. 

Dans les années 60, il y avait un mouvement. Souvenez-vous de cette phrase : « Dieu est mort ». Cela 
a commencé avec Timothy O’Leary, et les militants du campus de l’UC l’ont repris et c’est devenu 
quelque chose qui a commencé à être dit dans tout notre pays et peut-être à faire le tour du monde. 

Mario Savio était un militant américain. Il était un membre clé du mouvement pour la liberté 
d’expression de Berkeley qui a finalement fait le tour du monde. Dans ce mouvement, ils 
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encourageaient les militants à s’engager dans la désobéissance civile pour résister à la mentalité de la 
machine. 

La guerre froide était en train de secouer. Il y avait des systèmes politiques en place qui étaient 
préoccupants. Dans les années 60, le mouvement féministe a commencé. Betty Friedman, Gloria 
Steinman – ça vous dit quelque chose ? Elles étaient souvent dans les nouvelles. Il y avait juste un esprit 
de désobéissance et de colère qui s’exprimait à l’époque. 

Kennedy a été assassiné. Le mouvement pour les droits des homosexuels a commencé. Le mouvement 
pour les droits civiques a commencé. Il y a eu de nombreuses émeutes raciales aux États-Unis. Les 
manifestations au Vietnam ont eu lieu et je ne fais que souligner les points saillants. 

Au milieu de tout cela, un mouvement mondial de l’Esprit de Dieu se déroulait également. Cette 
organisation de femmes était l’une des organisations qui ont vu le jour à cette époque et, bien sûr, elle 
existe toujours aujourd’hui. Quand vous pensez à la longévité d’Aglow, nous avons vraiment été gardés 
par Dieu. Je pourrais citer d’autres organisations qui ont vu le jour à cette époque. Elles ont été 
puissamment utilisées par le Seigneur et pourtant, vous n’en entendez plus parler. C’est très frappant 
pour moi. Quand je pense à Aglow – une petite organisation de femmes qui est devenue plus qu’une 
petite organisation de femmes. Nous accueillons nos frères et la merveilleuse façon facile dont nous 
marchons les uns avec les autres. 

Dieu a donné naissance à Aglow. Sa main a été sur Aglow toutes ces années. Il y a quelque chose qu’Il 
réserve ou préserve dans ce ministère qu’Il a continué à utiliser au fil des décennies et qui continue 
jusqu’à ce jour. Cela me fait et j’espère que c’est pareil pour vous – il faut qu’il y ait un sentiment 
d’excitation et d’attente – que dis-tu Seigneur et que veux-tu que nous fassions ? Non pas que nous 
ayons besoin d’être occupés par des activités, mais nous devons être attentifs à ce qu’Il fait par Son 
Esprit parce qu’Il n’a pas encore terminé avec Aglow ! Peut-être qu’Il ne le sera jamais. Je ne veux pas 
dire que cela touche à sa fin. Il y a quelque chose auquel nous devons être très attentifs, très sensibles. 

Ce qui a commencé à Seattle avec un petit groupe s’est étendu au Canada avec un autre groupe. 
Aujourd’hui, nous avons probablement atteint 200 pays et nous avons actuellement des activités dans 
170 pays. Seul Dieu. Seul Dieu peut faire cela. 

La décennie des années 70 
Le mouvement pour les droits des homosexuels était en marche. Neil Armstrong a marché sur la lune. 
Les jeunes de dix-huit ans ont obtenu le droit de vote aux États-Unis. Le président Nixon a établi des 
relations avec la Chine. Roe vs Wade a légalisé l’avortement aux États-Unis. Le président Nixon a été 
destitué. Les États-Unis retirent leurs troupes du Vietnam. Billy Graham organise sa première réunion 
d’évangélisation en Afrique du Sud. Jimmy Carter est élu président. Apple Computer est fondée. Le 
vaisseau spatial Viking 2 atterrit sur Mars. Les accords de Camp David sont signés par Israël et l’Égypte. 
Le premier bébé éprouvette au monde est né. L’ayatollah Khomeini déclare la guerre et proclame l’Iran 
République islamique. Margaret Thatcher émerge sur la scène politique. Ce sont là quelques-uns des 
moments forts des années 70. 

  



L'appel de Dieu à Aglow n'a jamais diminué - Jane Hansen Hoyt - Conférence nationale américaine 2024 - Session du vendredi matin 4 

La décennie des années 80 
Reagan et Gorbatchev se sont rencontrés et ont convenu d’intensifier les pourparlers sur le contrôle 
des armements. Aglow a été créé en Israël et c’est lors de cette conférence internationale que c’était 
la première fois qu’un drapeau israélien était inclus dans notre défilé de drapeaux et que le toit s’est 
arraché ! Les gens étaient tellement bénis d’avoir le drapeau israélien en leur présence parmi nous et 
de savoir que nous entrions dans quelque chose avec Israël. C’était un indicateur de l’appel d’Aglow à 
Israël et de l’accomplissement de certaines choses que le Seigneur avait dites à mon cœur concernant 
Israël. Le mur de Berlin est tombé. Le rideau de fer est tombé. La fin de la guerre froide. 

Lors de notre conférence Aglow, des femmes d’Allemagne de l’Est et de l’Ouest ont marché main dans 
la main pendant le défilé des drapeaux. Vous vous souvenez ? Le public a applaudi ! C’était un tel 
moment. 

La décennie des années 90 
Dans les années 90, c’était la guerre du Golfe Persique. En 1991, une puissante parole prophétique a 
été donnée lors de notre conférence internationale à Orlando. Nous l’appelons le Fil de la Parole – qu’Il 
mettrait un fil dans notre main qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Je prendrai un 
moment pour saluer la fidélité de Sandy et Diane. Elles ont organisé un appel à la prière le lundi soir 
pendant 17 ans. Dieu agit de manière puissante sur ces appels. Sandy a fait un excellent travail en 
rassemblant des informations pour Israël alors qu’elle aide à superviser l’appel à Israël. Diane a fait un 
travail puissant tout comme elle l’est sur l’Islam. Elles ont été utilisées pour aider à maintenir une 
fraîcheur, une conscience et une compréhension de ce que Dieu fait au Moyen-Orient. Je vous honore 
tous les deux. Vous avez béni notre ministère. Ils n’attirent jamais l’attention sur eux-mêmes. C’est 
tellement vrai pour les gens d’Aglow. Nous sommes tous dans le même bateau. Restez humbles devant 
le Seigneur. Restez humbles. Restez proches du Seigneur. Tout tourne autour de Lui. 

C’est peut-être l’une des raisons pour lesquelles Dieu a soutenu Aglow. Je sais que les femmes sont par 
nature des accoucheuses à la fois spirituellement et physiquement. Et cela ne veut pas dire que les 
hommes n’accouchent pas aussi de choses dans le domaine spirituel. Il y a quelque chose d’unique 
dans le fait qu’une femme s’empare de quelque chose – quelque chose qu’elle sait que Dieu veut faire. 
Cela commence peut-être dans votre vie, puis dans votre famille, mais la façon dont cela commence à 
se propager dans votre ville, votre état, votre nation et les nations du monde. Ce que Dieu a fait naître 
est incroyable. Je ne connais pas d’autre mouvement de Son Esprit tout à fait comme celui-ci et l’appel 
et l’éveil spécifiques parmi les femmes. C’est unique, puissant, et Il reçoit la Gloire. 

Nous sommes donc dans les années 90 et nous avons parlé de la guerre du Golfe et du Fil de la Parole 
qui a été donné. Il a été donné par Diane Fink. Une parole très puissante. Qu’Il mettrait dans notre 
main – je l’ai déjà dit – mais un fil qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Nous ne parlons 
pas contre les gens, nous parlons du système. Tant de prières et de guerres ont eu lieu au fil des ans. 
Certains d’entre nous ont même voyagé dans la région du Golfe pour poser littéralement les pieds sur 
terre et se tenir là pour déclarer ce que Dieu voulait faire. 1:58:40 
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C'est dans les années 90 que Women's Global Fellowship a changé de nom et nous sommes passés de 
Women's Aglow à Aglow International. Nous en avions assez d'être au bout du fil. Maintenant, nous 
sommes au tout début. Et c'est ainsi que nous sommes devenus Aglow International. 

Depuis les années 2000 jusqu’à nos jours 
Aglow a emmené son premier groupe touristique en Israël et c’était un groupe assez important. C’est 
comme si les gens attendaient ce moment pour répondre à cet appel de cette façon. Le Seigneur 
m’avait parlé et m’avait dit : « Jane, tu vas entrer et sortir d’Israël plusieurs fois au cours des prochaines 
années », et cela s’est accompli. Je ne sais pas si c’est terminé, mais cela s’est accompli. 

Aglow a commencé à accueillir des groupes. Il se trouve que je faisais partie d’une autre organisation, 
de réunions de comités, ce genre de choses. Et nous nous rencontrions à Jérusalem. Bien sûr. Pourquoi 
pas ? Votre monde devient plus petit lorsque vous vous rassemblez autour de ce que Dieu fait sur terre, 
et des choses qui pouvaient sembler lointaines ou lointaines commencent à se rapprocher et à devenir 
personnelles. Et vous réalisez que vous êtes en plein dans le mélange de ce que fait le Saint-Esprit et 
de l’accomplissement du plan de Dieu sur terre. Nous y sommes. Vous y êtes. Vous en rendez-vous 
compte ? 

La deuxième Intifada a commencé.v 

Débranché et recâblé 
En 2003, je crois que c’était une conférence internationale. Vous vous souvenez de cette expression : 
« Aglow a été débranché du passé et a été recâblé pour l’avenir ». Vous vous souvenez de cela ? Nous 
avons souvent utilisé cette expression dans des choses que nous avons publiées, dans certaines de mes 
lettres. « Que nous ayons été débranchés du passé » ne signifie pas que nous nous sommes simplement 
éloignés de tout cela et que nous allons aller ici et faire cela maintenant. Une merveilleuse fondation a 
été posée et fournie pour ce ministère, mais vous ne pouvez pas simplement rester dans cette boucle 
et ne jamais commencer à avancer au fil des décennies comme Il l’a prévu. C’est donc dans ce sens que 
nous avons été débranchés de, peut-être ce que nous pensions initialement qu’Aglow serait, et nous 
sommes entrés dans un point de plus grande clarté quant à l’énormité de ce qu’Il ferait finalement à 
travers Aglow. Et je ne dis pas cela pour me vanter du ministère, mais je dis que nous devons voir et 
reconnaître ce qui s’est passé au fil des décennies, car cela donne un aperçu de ce qu’Il fait même 
aujourd’hui. 

Vous savez, il y a des hauts et des bas tout au long de notre vie. Nous en avons tous eu. Il peut y avoir 
des hauts et des bas, même dans les mouvements de l'Esprit. Cela ne signifie pas qu'Il se retire, cela 
signifie simplement que vous allez marcher dans cette voie pendant un certain temps jusqu'à ce qu'Il 
revienne avec une nouvelle effusion ou une nouvelle parole. Mais cela se construit l'un sur l'autre. Cela 
ne vous arrache pas simplement de ceci et ne vous met pas ici. Ce n'est pas ce genre de chose. Il y a un 
bâtiment qui se construit. Aglow a vécu cela. 

Vous avez été si fabuleux de nous donner de l'espace. Je fais référence au siège social. Ceux d'entre 
nous qui écrivent les lettres et s'occupent des publications. Il y a cette conscience constante de ce que 
fait le Seigneur ? Que dit-Il ? Que devons-nous publier ? De quoi ont-ils besoin ? Qu'est-ce qui les nourrit 
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? Qu'est-ce qui vous encourage ? Que pouvons-nous mettre là-bas qui vous donne ce sentiment 
continu d'une fondation solide sur laquelle vous pouvez vous appuyer et évoluer dans un cadre de 
conscience, d'enthousiasme et d'attente de l'œuvre du Saint-Esprit dans Aglow International. 

Ainsi, en 2003, un mot est venu : nous serions débranchés de notre passé et reconnectés à l’avenir. 

Esaïe 22:22 
Je crois que c'était en 2004 que Dutch Sheets était avec nous. Il a parlé à partir d'Esaïe 22:22, et il a dit 
: « Aglow. 22 est ton numéro. » Dutch avait une clé et je peux le voir et encore entendre sa voix dire : 
« Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Aglow, je t'ai donné la clé ! Je t'ai donné la 
clé ! Je t'ai donné la clé ! Et tu débloqueras beaucoup de choses sur terre en faisant descendre la volonté 
du Ciel sur terre. Tu seras Mes ambassadeurs. Tu seras Mes partenaires de prière. Tu seras Mes 
guerriers. Tu exprimeras Mon cœur. Tu exprimeras Ma volonté. Tu amèneras le Ciel sur terre ! » 

Et tu (Aglow) l'as fait. Au fil des années, je l'ai vu encore et encore et encore. Et il y a une conscience 
qu'Il nous a donné une clé. Nous ne sommes pas le seul ministère, mais il nous a été dit que nous 
ferions partie du groupement de ministères sur terre qui recevrait une clé du Ciel. 

J'ai cette clé sur une table de chevet juste à côté de mon lit. Évidemment, si elle est à côté de mon lit. 
Je suis blonde. Travaillez simplement avec moi. J'ai cette clé comme un rappel quotidien. Je la vois tous 
les matins. Je la vois tous les soirs. Je pense à Aglow. Je pense à la parole que Dieu a prononcée, la 
parole qu'Il accomplit et qu'Il accomplira encore. « Je vous ai donné une clé. Je vous ai donné la clé. » 

Quelques autres pensées aléatoires. La navette spatiale Columbia a explosé, tuant les sept astronautes. 
Facebook. Les réseaux sociaux ont commencé à prendre de l'ampleur en popularité. Il y a eu un énorme 
tsunami en Asie. C'était une situation dévastatrice et des milliers de personnes ont été tuées. L'ouragan 
Katrina a détruit une grande partie de la côte du Golfe. Beaucoup se sont retrouvés sans abri. De 
nombreuses vies ont été perdues. 

Une Compagnie de Marie 
C'est également dans la décennie des années 2000 qu'Asher Intrater a parlé à Aglow. Il a parlé à 
plusieurs reprises. Il a dit qu’Aglow est une compagnie de Marie qui s’associera au Ciel pour inaugurer 
le retour du Christ. Vous souvenez-vous de cela ? Une compagnie de Marie qui s’associe au Ciel pour 
inaugurer le retour du Christ. 

Régions aux États-Unis Nous étions dans 12 régions aux États-Unis. Chaque région des États-Unis a 
commencé à prendre un mois de l’année et à accueillir des intercesseurs à Washington, DC. Et cela 
continue depuis 2008. 

Ils passent une semaine à prier dans notre capitale pour le gouvernement, le président, la nation. 

Chaque région des États-Unis emmenait une équipe de prière à Washington, DC, et ils passaient une 
semaine à prier dans notre capitale. Ainsi, chaque mois était couvert chaque mois. Il y avait des femmes 
et des hommes d’Aglow à Washington, DC, qui priaient pour notre gouvernement, pour notre 
président, pour cette nation, établissant des relations avec d’autres ministères de prière. Je crois que 
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la victoire que nous avons récemment remportée est peut-être due à la prière des hommes et des 
femmes de Dieu. 

D'accord. Nous sommes toujours dans la décennie 2000. 

Je suis un observateur de la royauté, donc je devais ajouter cela. Il y a eu un mariage royal qui était si 
beau. Nous avons également assisté au décès de la reine Elizabeth. Je crois qu'elle était une disciple du 
Christ et une croyante. Et nous devons continuer à élever la famille royale afin que le roi Charles et sa 
famille vivent une expérience avec le Seigneur qui les changera à jamais. 

C'est plutôt sinistre, mais les décapitations de l'EI et les attaques horribles contre les gens. L'accord de 
Paris sur le climat a été créé. La Grande-Bretagne a quitté l'UE. Le Brexit a eu lieu. Donald J. Trump est 
devenu président des États-Unis. 

Beaucoup, beaucoup, beaucoup se remettaient du Covid. Des millions de personnes avaient été 
touchées. La Russie a envahi l'Ukraine. Les tensions entre les États-Unis et la Chine ont augmenté. Le 
changement climatique s'intensifie. L'inflation revient. Et le monarque au règne le plus long du monde 
est décédé. La reine Elizabeth II. Il y a eu deux tentatives d'assassinat contre le président Trump et nous 
venons de le voir réélu. Il est donc à la fois notre 45e et notre 47e président. 

Aux États-Unis. Google dit qu'il y a eu plus de 63 millions de bébés avortés aux États-Unis depuis que 
Roe vs Wade a été adopté. Mon Dieu, pardonne-nous. 

Nous nous penchons sur les problèmes frontaliers. C'était l'une des questions dont on a si souvent parlé 
lors de notre récent processus électoral. Avec un nombre incalculable de personnes traversant nos 
frontières. Des personnes non contrôlées. Certaines libérées de prison. Des meurtriers. Des violeurs. 
Toutes sortes de personnes, et certainement des gens bien. Nous avons une situation aux États-Unis 
qui s’est produite sous la surveillance de l’administration actuelle. Nous devons prendre au sérieux 
certaines choses dans nos moments de prière, dans nos moments de guerre et d’intercession. 

L’administration Biden-Harris a perdu la trace de quelque 320 000 enfants migrants, dont un nombre 
incalculable risque d’être victimes de trafic sexuel – selon le New York Post et d’autres publications. 
Cet échec systématique exige notre attention immédiate. Nous devons assurer la sécurité de nos 
enfants. 

Plus récemment, nous pensons à l’attaque historique de Netanyahou contre l’Iran. Et nous aimons ce 
peuple. Mais il y a un système en place qui doit être traité. Donc, quand on pense à la position de 
Netanyahou et à sa frappe contre l’Iran, dans un sens du terme, il mène la charge pour un monde plus 
sûr. Je me souviens avoir écouté, je suppose que c’était Fox News, et il y avait un rabbin qui était 
interviewé, et c’était à l’époque où tout cela se passait. Il a dit à plusieurs reprises : « Nous – c’est-à-
dire Israël – combattons votre guerre. » Ils viennent d’abord pour les gens du samedi (les Juifs) puis 
pour les gens du dimanche (les Chrétiens). 

Je ne cesse de penser à la place d’Aglow sur terre, au pouvoir de la prière et au mur de protection dont 
nous faisons partie pour sécuriser cette nation et les nations du monde. Ne prenez jamais à la légère 
ce à quoi Dieu vous a appelés et ce à quoi Il nous a appelés collectivement. C’est assez incroyable. 

Ainsi, Israël a finalement riposté contre l’Iran par une attaque historique ou une réponse à une frappe 
de puissance historique avec plusieurs centaines d’avions israéliens mis en action pour attaquer l’Iran 
pour la première fois de son histoire. Nous devons prier pour la sécurité d’Israël. 
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J’espère que ce n’était que la première étape. Mais les défis auxquels Netanyahou est confronté en ce 
moment pour mettre fin à la menace de la République islamique d’Iran pour l’ensemble du monde 
épris de liberté – ce défi est grand. 

Et comme je viens de citer le rabbin de Los Angeles, « Nous combattons votre guerre. » Allez, 
l’Amérique. Allez. 

Comme Netanyahu, Premier ministre d'Israël, a été très actif dans ce domaine. Il prouve qu'il est l'un 
des leaders du monde épris de liberté, en déclarant : « Nous vaincrons ». 

Et c'était l'une de nos chansons à thème il y a quelques années pour nous rappeler que nous vaincrons. 

Ce ne sont donc que quelques points saillants à rappeler à notre mémoire. Les tendances mondiales 
au fil des décennies, et pour réaliser à nouveau l'importance et l'opportunité de l'appel de Dieu sur 
Aglow. 

Des cendres émerge quelque chose du Ciel. Cela doit émerger. Quelque chose que seul Dieu peut 
produire. Il laissera les efforts de l'homme échouer. Cet acte final est le sien et le sien seul. Il peut nous 
appeler à participer, mais nous saurons que cela a été initié au Ciel. Aglow, restez vigilants. Restez 
vigilants dans votre vie personnelle. Restez vigilants dans vos associations ou dans vos réunions d'État 
ou régionales. Restez vigilants. Parce que nous vivons des temps incroyables. 

Je ne fais qu’évoquer quelques-uns de ces moments forts et je regarde même les événements actuels. 
Bien qu’Aglow ne soit pas de nature politique, honnêtement, je sens que lors de ces dernières élections, 
nous avons vu la main de Dieu. Nous connaissons tous l’histoire de Donald Trump, mais Dieu l’a choisi. 
Et je crois, vous savez, avec cette balle qui a effleuré son oreille – et il a dit : « Je sais que Dieu m’a 
sauvé. » Il reconnaît cela comme un miracle. Je crois que son cœur a été transformé. Et nous ne savons 
pas où est son cœur aujourd’hui, mais Dieu est dans ce mélange. Et Il veut Donald J. Trump pour Lui-
même. Il a quelque chose qu’il porte en lui et si nous regardons avec notre œil naturel, nous pensons : 
« Oh, frère, vraiment ? » Et Dieu dit : « Oui, vraiment. Regarde-moi. » 

Nous ne sommes pas ici pour juger. Nous sommes ici pour nous associer au Ciel et pour ouvrir la voie 
ici sur terre pour que la voix du Ciel soit entendue haut et fort. 

Aglow : un mouvement de prière 
Je pense à ce que nous avons porté dans notre cœur toutes ces années. Je pense que j'ai eu le privilège, 
vraiment, de marcher dans Aglow pendant toutes ces années. Aglow a porté quelque chose. Bien sûr, 
nous sommes évangéliques par nature, mais nous avons porté quelque chose d'incroyablement 
profond, réel et précieux. Et parfois, je dirais qu'il semble presque que nous soyons devenus un 
mouvement de prière. Je sais que nous sommes prière et évangélisation, mais la prière a pris une place 
centrale dans notre ministère. 

Laissez-moi juste dire ceci. Nous vous honorons, Nancy, pour votre fidélité. Et Dave aussi. Mais les 
années où vous avez si fidèlement servi dans notre ministère et dirigé le mouvement de prière. Toi et 
moi avons parfois l'occasion de le faire ensemble. Nous restons en contact, en contact étroit. Mais 
j'aime Nancy, et j'apprécie tellement tout ce qu'elle a fait. 

Au début, il semblait que certaines choses commençaient - et cela aurait dû se produire avant que 
Nancy ne s'y mette. Souvent, vous savez, lorsque vous commencez à prier, nous étions fraîchement 
baptisés dans le Saint-Esprit et nous étions tous consacrés à la louange et à l'adoration. Et il y a eu une 
sorte de pic toute la journée. C'était merveilleux. 

  



L'appel de Dieu à Aglow n'a jamais diminué - Jane Hansen Hoyt - Conférence nationale américaine 2024 - Session du vendredi matin 9 

Intercession gouvernementale 
Nous avons vu Dieu faire des choses dans notre famille, et nous L'avons vu faire des choses dans nos 
propres vies. Mais ce que je veux que nous voyions ce matin, c'est que nous sommes en quelque sorte 
passés d'une intercession gouvernementale, non pas en nous en éloignant, mais en nous y étant 
adaptés. Quand je pense à l'activité d'Aglow, en particulier dans nos groupes de prière ou nos groupes 
d'étude biblique, il y a une poussée majeure qui a cette focalisation sur la prière d'intercession 
gouvernementale qui nous a fait changer au fil du temps. 

Nous étions conscients des événements mondiaux à l'époque, mais à mesure que Dieu a affiné les 
choses et les a mises en évidence, a mis en évidence les événements mondiaux, a mis en évidence 
l'importance de votre participation - en termes d'intercession - à ces mêmes événements, cela 
commence à changer certaines choses dans votre esprit et vous commencez à perdre cette focalisation 
principale qui consiste à dire : « Eh bien, tout tourne autour de moi, de mes besoins et de ce dont j'ai 
besoin. » 

L’intention ultime de Dieu 
Cela va à un niveau supérieur, une participation plus élevée. Cela fait même partie de l’élément plus 
grand qui, je crois, amène le Ciel sur terre. L’intention ultime de Dieu est que chacun d’entre nous règne 
dans son monde personnel et s’associe à Lui et aux autres pour gouverner le monde qui nous entoure. 
Le mouvement de prière au sein d’Aglow a vraiment pris ce sens de concentration, d’importance et de 
conscience. 

Vous changez les choses dans notre nation. Vous changez les choses dans les nations du monde. Ne 
prenez pas cela à la légère. Ne vous laissez pas prendre par la logistique de la façon d’organiser une 
réunion. Faites-le bien, mais ne vous laissez pas simplement prendre par ce domaine. Laissez-vous 
prendre par ce que dit le Ciel ? Et comment pouvons-nous participer ? 

Alors que je réfléchissais au message hier soir avant d’aller me coucher. Pensez au fait que seul le Ciel 
révélera vraiment tout ce que Dieu a fait et fait à travers vous et à travers Aglow. Encore une fois, je 
n'exalte pas Aglow, mais il y a une place de reconnaissance dans toute humilité et pourtant dans toute 
joie de la main de Dieu dans notre ministère. Il le prend au sérieux, et nous devrions le faire aussi. 

Ce matin, c'est un peu différent, mais j'ai quelques personnes qui viennent me suivre. Êtes-vous tous 
réveillés ? Et Glenda Fleming. C'est intéressant. Je sais que cela vous arrive aussi, mais je ne sais pas. 
L'autre jour, il y a une semaine. Il y a deux semaines, peut-être dans une semaine seulement. Est-ce 
que je t'ai appelé ou est-ce que tu m'as appelé ? 

Nous parlions au téléphone, et elle a commencé à partager certaines choses que Dieu mettait sur son 
cœur. Et je crois que cela concorde avec, même si le message de ce matin n'est pas comme chapitre et 
verset et lis ceci, c'est en quelque sorte que nous ne nous réunissons qu'une fois par an. C'est donc une 
sorte de conversation et de regard sur ce que Dieu a fait dans notre ministère pour reconnaître la plate-
forme ou le fondement de ce qui se passe. 

Et je crois que pendant que nous serons ensemble dans les prochains jours, cela va se construire. J'ai 
hâte d'entendre Chuck ce soir et d'autres qui parleront aussi. Je le sais parce que nous connaissons les 
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voies de Dieu. Je sais qu'Il est en train de mettre quelque chose en place et quand nous quitterons cet 
endroit, nous saurons quelque chose ou verrons ce que nous avons entendu confirmé. 

Qu'avons-nous entendu ce matin ? Les voies merveilleuses du Seigneur et les façons dont Il a œuvré 
au fil des décennies jusqu'à aujourd'hui. Notre appel reste fort. L'appel reste clair. L'appel vous inclut. 
Et ensemble, Aglow avancera vers son avenir, vers son nouveau jour, et Il rendra claire chaque étape 
que nous devons franchir. 

Seigneur, nous scellons cette session par la puissance de Ton Saint-Esprit, et nous scellons dans nos 
cœurs les choses que Tu nous as dites ce matin. Peut-être qu'un mot a été dit ou laissé sans réponse, 
mais nous avons tous entendu quelque chose au sujet de l'Esprit du Seigneur. Nous chérissons Ton 
œuvre dans nos cœurs, nos vies, nos groupes et notre nation. Alors, alors que nous nous appuyons sur 
Toi dans le cadre de cette conférence pour continuer à creuser de plus en plus profondément dans la 
grandeur - ce que Tu as à nous dire. Aiguise notre concentration. Aiguise nos oreilles et apporte de la 
clarté au chemin que Tu as tracé devant nous. 
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	Chaque fois que nous sommes ensemble, pour moi du moins, cela me rappelle cette conscience profonde et incroyable de l’appel de Dieu aux femmes dans les années 60, lorsqu’il y a eu un si beau mouvement de l’Esprit. Tant de personnes sont venues au baptême du Saint-Esprit. Certaines personnes ont appelé cela le renouveau charismatique. Les gens – j’étais l’un d’eux – étaient reconnaissants envers le père Dennis Bennett de l’église épiscopale St. Luke dans la région de Seattle et de la façon dont Dieu a agi dans sa vie d’une manière si incroyable.
	Si vous lisez son livre, vous saurez qu’en tant que prêtre épiscopalien, il a été envahi par le Saint-Esprit. Il était pasteur d’une église dans la région de Los Angeles, en Californie, et a eu cet incroyable et puissant mouvement du Saint-Esprit dans sa propre vie. Il a commencé à parler en d’autres langues et ce fut une telle bénédiction dans sa vie, mais en même temps, je suppose que c’était plutôt déroutant pour les épiscopaliens. Il a fini par devoir quitter cette église et quelle bénédiction qu’il se retrouve à Seattle. À partir de ce moment-là, Dieu l’a vraiment utilisé d’une manière initiale pour parler de la puissance du Saint-Esprit – le baptême du Saint-Esprit, la présence du Saint-Esprit. Ce fut une expérience qui a changé sa vie.
	À partir de son expérience, ce puissant mouvement du Saint-Esprit a commencé à se répandre de St. Luke vers de nombreuses autres églises à Seattle, au Canada, dans de nombreux autres États des États-Unis et finalement dans le monde entier. Nous en sommes très reconnaissants.
	Cela me ramène à ma déclaration initiale selon laquelle nous sommes si conscients lorsque nous nous rassemblons, vraiment continuellement conscients et émerveillés par le puissant mouvement qui a commencé à toucher les femmes d’une manière très agréable. C’était un réveil qui a eu lieu chez les femmes, et je ne veux pas le limiter aux femmes ; Cependant, c’est mon point de départ initial pour aujourd’hui – ce ministère qui est né à cette époque – au milieu des années 60 – et comment Dieu l’a pris et a fait le tour du monde avec lui, touchant les femmes d’une manière incroyable, atteignant les familles, les mariages, nous apportant la vie d’une manière – et c’est un euphémisme – que nous apprécions tellement.
	Aglow a appelé pour un tel temps comme celui-ci
	Il y a quelques années, j’ai donné un message que certains d’entre nous au bureau appellent le message des décennies. J’ai commencé dans les années 60 et j’ai parcouru chaque décennie en racontant des choses qui se passaient sur terre et des choses qui se passaient dans le Corps de Christ et comment – nous utilisons si souvent cette expression – Dieu nous a appelés pour un tel temps comme celui-ci. Nous le disons les uns aux autres. Nous le disons depuis la tribune. C’est un sentiment et une connaissance que nous avons été appelés pour un tel temps comme celui-ci.
	En réfléchissant au message de ce matin, je suis revenu au cadre des décennies que Dieu avait accomplies. C’est là que je vais m’arrêter ce matin, il ne s’agit pas simplement de se tourner vers ce chapitre et de lire ce verset, puis nous en parlerons et nous en serons inspirés. Ma pensée pour nous ce matin est que nous, en tant que ministère, regardions vraiment en arrière sur ce qui se passait au cours des décennies et à quel point c’est une déclaration si puissante que « vous avez été appelés pour un temps comme CELA ».
	Aglow marchait au rythme de ce qui se passait. Nous bouillonnions d’une vie nouvelle. Nous avons progressé d’une manière incroyable pendant toute cette période de temps. Ce n’est peut-être pas un message pour lequel vous voulez prendre des notes. Vous voudrez peut-être juste écouter et, au fil des décennies, vous pourriez penser : « oui, je m’en souviens ».
	Gardez à l’esprit qu’en parallèle de tout ce qui se passait dans le monde, il y avait un ministère appelé – à ce moment-là – Women’s Aglow. Il y avait un ministère qu’Il a fait naître en parallèle et qui allait finalement devenir un puissant mouvement de prière sur terre qui allait faire naître ce qu’Il avait l’intention de faire au cours de ces décennies et alors que nous avançons vers la durée ultime du temps. Beaucoup d’entre nous ont le sentiment que nous pourrions bien vivre les derniers jours. Il est donc intéressant de nous rafraîchir la mémoire.
	Décennie des années 60
	De mon point de vue, je crois que c’était le début d’un effondrement dans notre nation. Est-ce que vous vous souvenez des années 60 et des événements qui se sont produits à cette époque ? La société était en ébullition. Comme je l’ai dit, c’était le début d’un effondrement. Nous sommes actuellement dans une phase ascendante en raison des récentes élections (aux États-Unis). Cependant, dans le contexte plus large, auquel je fais référence aujourd’hui, il y a eu un effondrement et des changements qui se sont produits.
	Pendant les années 60, je vivais à Berkley, en Californie. À cette époque, Berkley n’était pas ce qu’elle est devenue aujourd’hui. C’était une charmante ville universitaire, même si des débuts évidents d’effondrement se produisaient. J’habitais à quelques pâtés de maisons du campus de l’Université de Californie. Mon père avait une église à Berkley qui était très proche du campus.
	Je me souviens avoir entendu mon père dire : « J’ai l’impression d’être arrivé au siège de Satan. » Qu’est-ce que cela signifie ? J’étais une jeune femme et je n’étais pas vraiment sensible à la dynamique de ce qui se passait. C’était vraiment le début d’un dénouement et je pense que cela a commencé en partie à Berkeley.
	Dans les années 60, il y avait un mouvement. Souvenez-vous de cette phrase : « Dieu est mort ». Cela a commencé avec Timothy O’Leary, et les militants du campus de l’UC l’ont repris et c’est devenu quelque chose qui a commencé à être dit dans tout notre pays et peut-être à faire le tour du monde.
	Mario Savio était un militant américain. Il était un membre clé du mouvement pour la liberté d’expression de Berkeley qui a finalement fait le tour du monde. Dans ce mouvement, ils encourageaient les militants à s’engager dans la désobéissance civile pour résister à la mentalité de la machine.
	La guerre froide était en train de secouer. Il y avait des systèmes politiques en place qui étaient préoccupants. Dans les années 60, le mouvement féministe a commencé. Betty Friedman, Gloria Steinman – ça vous dit quelque chose ? Elles étaient souvent dans les nouvelles. Il y avait juste un esprit de désobéissance et de colère qui s’exprimait à l’époque.
	Kennedy a été assassiné. Le mouvement pour les droits des homosexuels a commencé. Le mouvement pour les droits civiques a commencé. Il y a eu de nombreuses émeutes raciales aux États-Unis. Les manifestations au Vietnam ont eu lieu et je ne fais que souligner les points saillants.
	Au milieu de tout cela, un mouvement mondial de l’Esprit de Dieu se déroulait également. Cette organisation de femmes était l’une des organisations qui ont vu le jour à cette époque et, bien sûr, elle existe toujours aujourd’hui. Quand vous pensez à la longévité d’Aglow, nous avons vraiment été gardés par Dieu. Je pourrais citer d’autres organisations qui ont vu le jour à cette époque. Elles ont été puissamment utilisées par le Seigneur et pourtant, vous n’en entendez plus parler. C’est très frappant pour moi. Quand je pense à Aglow – une petite organisation de femmes qui est devenue plus qu’une petite organisation de femmes. Nous accueillons nos frères et la merveilleuse façon facile dont nous marchons les uns avec les autres.
	Dieu a donné naissance à Aglow. Sa main a été sur Aglow toutes ces années. Il y a quelque chose qu’Il réserve ou préserve dans ce ministère qu’Il a continué à utiliser au fil des décennies et qui continue jusqu’à ce jour. Cela me fait et j’espère que c’est pareil pour vous – il faut qu’il y ait un sentiment d’excitation et d’attente – que dis-tu Seigneur et que veux-tu que nous fassions ? Non pas que nous ayons besoin d’être occupés par des activités, mais nous devons être attentifs à ce qu’Il fait par Son Esprit parce qu’Il n’a pas encore terminé avec Aglow ! Peut-être qu’Il ne le sera jamais. Je ne veux pas dire que cela touche à sa fin. Il y a quelque chose auquel nous devons être très attentifs, très sensibles.
	Ce qui a commencé à Seattle avec un petit groupe s’est étendu au Canada avec un autre groupe. Aujourd’hui, nous avons probablement atteint 200 pays et nous avons actuellement des activités dans 170 pays. Seul Dieu. Seul Dieu peut faire cela.
	La décennie des années 70
	Le mouvement pour les droits des homosexuels était en marche. Neil Armstrong a marché sur la lune. Les jeunes de dix-huit ans ont obtenu le droit de vote aux États-Unis. Le président Nixon a établi des relations avec la Chine. Roe vs Wade a légalisé l’avortement aux États-Unis. Le président Nixon a été destitué. Les États-Unis retirent leurs troupes du Vietnam. Billy Graham organise sa première réunion d’évangélisation en Afrique du Sud. Jimmy Carter est élu président. Apple Computer est fondée. Le vaisseau spatial Viking 2 atterrit sur Mars. Les accords de Camp David sont signés par Israël et l’Égypte. Le premier bébé éprouvette au monde est né. L’ayatollah Khomeini déclare la guerre et proclame l’Iran République islamique. Margaret Thatcher émerge sur la scène politique. Ce sont là quelques-uns des moments forts des années 70.
	La décennie des années 80
	Reagan et Gorbatchev se sont rencontrés et ont convenu d’intensifier les pourparlers sur le contrôle des armements. Aglow a été créé en Israël et c’est lors de cette conférence internationale que c’était la première fois qu’un drapeau israélien était inclus dans notre défilé de drapeaux et que le toit s’est arraché ! Les gens étaient tellement bénis d’avoir le drapeau israélien en leur présence parmi nous et de savoir que nous entrions dans quelque chose avec Israël. C’était un indicateur de l’appel d’Aglow à Israël et de l’accomplissement de certaines choses que le Seigneur avait dites à mon cœur concernant Israël. Le mur de Berlin est tombé. Le rideau de fer est tombé. La fin de la guerre froide.
	Lors de notre conférence Aglow, des femmes d’Allemagne de l’Est et de l’Ouest ont marché main dans la main pendant le défilé des drapeaux. Vous vous souvenez ? Le public a applaudi ! C’était un tel moment.
	La décennie des années 90
	Dans les années 90, c’était la guerre du Golfe Persique. En 1991, une puissante parole prophétique a été donnée lors de notre conférence internationale à Orlando. Nous l’appelons le Fil de la Parole – qu’Il mettrait un fil dans notre main qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Je prendrai un moment pour saluer la fidélité de Sandy et Diane. Elles ont organisé un appel à la prière le lundi soir pendant 17 ans. Dieu agit de manière puissante sur ces appels. Sandy a fait un excellent travail en rassemblant des informations pour Israël alors qu’elle aide à superviser l’appel à Israël. Diane a fait un travail puissant tout comme elle l’est sur l’Islam. Elles ont été utilisées pour aider à maintenir une fraîcheur, une conscience et une compréhension de ce que Dieu fait au Moyen-Orient. Je vous honore tous les deux. Vous avez béni notre ministère. Ils n’attirent jamais l’attention sur eux-mêmes. C’est tellement vrai pour les gens d’Aglow. Nous sommes tous dans le même bateau. Restez humbles devant le Seigneur. Restez humbles. Restez proches du Seigneur. Tout tourne autour de Lui.
	C’est peut-être l’une des raisons pour lesquelles Dieu a soutenu Aglow. Je sais que les femmes sont par nature des accoucheuses à la fois spirituellement et physiquement. Et cela ne veut pas dire que les hommes n’accouchent pas aussi de choses dans le domaine spirituel. Il y a quelque chose d’unique dans le fait qu’une femme s’empare de quelque chose – quelque chose qu’elle sait que Dieu veut faire. Cela commence peut-être dans votre vie, puis dans votre famille, mais la façon dont cela commence à se propager dans votre ville, votre état, votre nation et les nations du monde. Ce que Dieu a fait naître est incroyable. Je ne connais pas d’autre mouvement de Son Esprit tout à fait comme celui-ci et l’appel et l’éveil spécifiques parmi les femmes. C’est unique, puissant, et Il reçoit la Gloire.
	Nous sommes donc dans les années 90 et nous avons parlé de la guerre du Golfe et du Fil de la Parole qui a été donné. Il a été donné par Diane Fink. Une parole très puissante. Qu’Il mettrait dans notre main – je l’ai déjà dit – mais un fil qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Nous ne parlons pas contre les gens, nous parlons du système. Tant de prières et de guerres ont eu lieu au fil des ans. Certains d’entre nous ont même voyagé dans la région du Golfe pour poser littéralement les pieds sur terre et se tenir là pour déclarer ce que Dieu voulait faire. 1:58:40
	C'est dans les années 90 que Women's Global Fellowship a changé de nom et nous sommes passés de Women's Aglow à Aglow International. Nous en avions assez d'être au bout du fil. Maintenant, nous sommes au tout début. Et c'est ainsi que nous sommes devenus Aglow International.
	Depuis les années 2000 jusqu’à nos jours
	Aglow a emmené son premier groupe touristique en Israël et c’était un groupe assez important. C’est comme si les gens attendaient ce moment pour répondre à cet appel de cette façon. Le Seigneur m’avait parlé et m’avait dit : « Jane, tu vas entrer et sortir d’Israël plusieurs fois au cours des prochaines années », et cela s’est accompli. Je ne sais pas si c’est terminé, mais cela s’est accompli.
	Aglow a commencé à accueillir des groupes. Il se trouve que je faisais partie d’une autre organisation, de réunions de comités, ce genre de choses. Et nous nous rencontrions à Jérusalem. Bien sûr. Pourquoi pas ? Votre monde devient plus petit lorsque vous vous rassemblez autour de ce que Dieu fait sur terre, et des choses qui pouvaient sembler lointaines ou lointaines commencent à se rapprocher et à devenir personnelles. Et vous réalisez que vous êtes en plein dans le mélange de ce que fait le Saint-Esprit et de l’accomplissement du plan de Dieu sur terre. Nous y sommes. Vous y êtes. Vous en rendez-vous compte ?
	La deuxième Intifada a commencé.v
	Débranché et recâblé
	En 2003, je crois que c’était une conférence internationale. Vous vous souvenez de cette expression : « Aglow a été débranché du passé et a été recâblé pour l’avenir ». Vous vous souvenez de cela ? Nous avons souvent utilisé cette expression dans des choses que nous avons publiées, dans certaines de mes lettres. « Que nous ayons été débranchés du passé » ne signifie pas que nous nous sommes simplement éloignés de tout cela et que nous allons aller ici et faire cela maintenant. Une merveilleuse fondation a été posée et fournie pour ce ministère, mais vous ne pouvez pas simplement rester dans cette boucle et ne jamais commencer à avancer au fil des décennies comme Il l’a prévu. C’est donc dans ce sens que nous avons été débranchés de, peut-être ce que nous pensions initialement qu’Aglow serait, et nous sommes entrés dans un point de plus grande clarté quant à l’énormité de ce qu’Il ferait finalement à travers Aglow. Et je ne dis pas cela pour me vanter du ministère, mais je dis que nous devons voir et reconnaître ce qui s’est passé au fil des décennies, car cela donne un aperçu de ce qu’Il fait même aujourd’hui.
	Vous savez, il y a des hauts et des bas tout au long de notre vie. Nous en avons tous eu. Il peut y avoir des hauts et des bas, même dans les mouvements de l'Esprit. Cela ne signifie pas qu'Il se retire, cela signifie simplement que vous allez marcher dans cette voie pendant un certain temps jusqu'à ce qu'Il revienne avec une nouvelle effusion ou une nouvelle parole. Mais cela se construit l'un sur l'autre. Cela ne vous arrache pas simplement de ceci et ne vous met pas ici. Ce n'est pas ce genre de chose. Il y a un bâtiment qui se construit. Aglow a vécu cela.
	Vous avez été si fabuleux de nous donner de l'espace. Je fais référence au siège social. Ceux d'entre nous qui écrivent les lettres et s'occupent des publications. Il y a cette conscience constante de ce que fait le Seigneur ? Que dit-Il ? Que devons-nous publier ? De quoi ont-ils besoin ? Qu'est-ce qui les nourrit ? Qu'est-ce qui vous encourage ? Que pouvons-nous mettre là-bas qui vous donne ce sentiment continu d'une fondation solide sur laquelle vous pouvez vous appuyer et évoluer dans un cadre de conscience, d'enthousiasme et d'attente de l'œuvre du Saint-Esprit dans Aglow International.
	Ainsi, en 2003, un mot est venu : nous serions débranchés de notre passé et reconnectés à l’avenir.
	Esaïe 22:22
	Je crois que c'était en 2004 que Dutch Sheets était avec nous. Il a parlé à partir d'Esaïe 22:22, et il a dit : « Aglow. 22 est ton numéro. » Dutch avait une clé et je peux le voir et encore entendre sa voix dire : « Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Aglow, je t'ai donné la clé ! Je t'ai donné la clé ! Je t'ai donné la clé ! Et tu débloqueras beaucoup de choses sur terre en faisant descendre la volonté du Ciel sur terre. Tu seras Mes ambassadeurs. Tu seras Mes partenaires de prière. Tu seras Mes guerriers. Tu exprimeras Mon cœur. Tu exprimeras Ma volonté. Tu amèneras le Ciel sur terre ! »
	Et tu (Aglow) l'as fait. Au fil des années, je l'ai vu encore et encore et encore. Et il y a une conscience qu'Il nous a donné une clé. Nous ne sommes pas le seul ministère, mais il nous a été dit que nous ferions partie du groupement de ministères sur terre qui recevrait une clé du Ciel.
	J'ai cette clé sur une table de chevet juste à côté de mon lit. Évidemment, si elle est à côté de mon lit. Je suis blonde. Travaillez simplement avec moi. J'ai cette clé comme un rappel quotidien. Je la vois tous les matins. Je la vois tous les soirs. Je pense à Aglow. Je pense à la parole que Dieu a prononcée, la parole qu'Il accomplit et qu'Il accomplira encore. « Je vous ai donné une clé. Je vous ai donné la clé. »
	Quelques autres pensées aléatoires. La navette spatiale Columbia a explosé, tuant les sept astronautes. Facebook. Les réseaux sociaux ont commencé à prendre de l'ampleur en popularité. Il y a eu un énorme tsunami en Asie. C'était une situation dévastatrice et des milliers de personnes ont été tuées. L'ouragan Katrina a détruit une grande partie de la côte du Golfe. Beaucoup se sont retrouvés sans abri. De nombreuses vies ont été perdues.
	Une Compagnie de Marie
	C'est également dans la décennie des années 2000 qu'Asher Intrater a parlé à Aglow. Il a parlé à plusieurs reprises. Il a dit qu’Aglow est une compagnie de Marie qui s’associera au Ciel pour inaugurer le retour du Christ. Vous souvenez-vous de cela ? Une compagnie de Marie qui s’associe au Ciel pour inaugurer le retour du Christ.
	Régions aux États-Unis Nous étions dans 12 régions aux États-Unis. Chaque région des États-Unis a commencé à prendre un mois de l’année et à accueillir des intercesseurs à Washington, DC. Et cela continue depuis 2008.
	Ils passent une semaine à prier dans notre capitale pour le gouvernement, le président, la nation.
	Chaque région des États-Unis emmenait une équipe de prière à Washington, DC, et ils passaient une semaine à prier dans notre capitale. Ainsi, chaque mois était couvert chaque mois. Il y avait des femmes et des hommes d’Aglow à Washington, DC, qui priaient pour notre gouvernement, pour notre président, pour cette nation, établissant des relations avec d’autres ministères de prière. Je crois que la victoire que nous avons récemment remportée est peut-être due à la prière des hommes et des femmes de Dieu.
	D'accord. Nous sommes toujours dans la décennie 2000.
	Je suis un observateur de la royauté, donc je devais ajouter cela. Il y a eu un mariage royal qui était si beau. Nous avons également assisté au décès de la reine Elizabeth. Je crois qu'elle était une disciple du Christ et une croyante. Et nous devons continuer à élever la famille royale afin que le roi Charles et sa famille vivent une expérience avec le Seigneur qui les changera à jamais.
	C'est plutôt sinistre, mais les décapitations de l'EI et les attaques horribles contre les gens. L'accord de Paris sur le climat a été créé. La Grande-Bretagne a quitté l'UE. Le Brexit a eu lieu. Donald J. Trump est devenu président des États-Unis.
	Beaucoup, beaucoup, beaucoup se remettaient du Covid. Des millions de personnes avaient été touchées. La Russie a envahi l'Ukraine. Les tensions entre les États-Unis et la Chine ont augmenté. Le changement climatique s'intensifie. L'inflation revient. Et le monarque au règne le plus long du monde est décédé. La reine Elizabeth II. Il y a eu deux tentatives d'assassinat contre le président Trump et nous venons de le voir réélu. Il est donc à la fois notre 45e et notre 47e président.
	Aux États-Unis. Google dit qu'il y a eu plus de 63 millions de bébés avortés aux États-Unis depuis que Roe vs Wade a été adopté. Mon Dieu, pardonne-nous.
	Nous nous penchons sur les problèmes frontaliers. C'était l'une des questions dont on a si souvent parlé lors de notre récent processus électoral. Avec un nombre incalculable de personnes traversant nos frontières. Des personnes non contrôlées. Certaines libérées de prison. Des meurtriers. Des violeurs. Toutes sortes de personnes, et certainement des gens bien. Nous avons une situation aux États-Unis qui s’est produite sous la surveillance de l’administration actuelle. Nous devons prendre au sérieux certaines choses dans nos moments de prière, dans nos moments de guerre et d’intercession.
	L’administration Biden-Harris a perdu la trace de quelque 320 000 enfants migrants, dont un nombre incalculable risque d’être victimes de trafic sexuel – selon le New York Post et d’autres publications. Cet échec systématique exige notre attention immédiate. Nous devons assurer la sécurité de nos enfants.
	Plus récemment, nous pensons à l’attaque historique de Netanyahou contre l’Iran. Et nous aimons ce peuple. Mais il y a un système en place qui doit être traité. Donc, quand on pense à la position de Netanyahou et à sa frappe contre l’Iran, dans un sens du terme, il mène la charge pour un monde plus sûr. Je me souviens avoir écouté, je suppose que c’était Fox News, et il y avait un rabbin qui était interviewé, et c’était à l’époque où tout cela se passait. Il a dit à plusieurs reprises : « Nous – c’est-à-dire Israël – combattons votre guerre. » Ils viennent d’abord pour les gens du samedi (les Juifs) puis pour les gens du dimanche (les Chrétiens).
	Je ne cesse de penser à la place d’Aglow sur terre, au pouvoir de la prière et au mur de protection dont nous faisons partie pour sécuriser cette nation et les nations du monde. Ne prenez jamais à la légère ce à quoi Dieu vous a appelés et ce à quoi Il nous a appelés collectivement. C’est assez incroyable.
	Ainsi, Israël a finalement riposté contre l’Iran par une attaque historique ou une réponse à une frappe de puissance historique avec plusieurs centaines d’avions israéliens mis en action pour attaquer l’Iran pour la première fois de son histoire. Nous devons prier pour la sécurité d’Israël.
	J’espère que ce n’était que la première étape. Mais les défis auxquels Netanyahou est confronté en ce moment pour mettre fin à la menace de la République islamique d’Iran pour l’ensemble du monde épris de liberté – ce défi est grand.
	Et comme je viens de citer le rabbin de Los Angeles, « Nous combattons votre guerre. » Allez, l’Amérique. Allez.
	Comme Netanyahu, Premier ministre d'Israël, a été très actif dans ce domaine. Il prouve qu'il est l'un des leaders du monde épris de liberté, en déclarant : « Nous vaincrons ».
	Et c'était l'une de nos chansons à thème il y a quelques années pour nous rappeler que nous vaincrons.
	Ce ne sont donc que quelques points saillants à rappeler à notre mémoire. Les tendances mondiales au fil des décennies, et pour réaliser à nouveau l'importance et l'opportunité de l'appel de Dieu sur Aglow.
	Des cendres émerge quelque chose du Ciel. Cela doit émerger. Quelque chose que seul Dieu peut produire. Il laissera les efforts de l'homme échouer. Cet acte final est le sien et le sien seul. Il peut nous appeler à participer, mais nous saurons que cela a été initié au Ciel. Aglow, restez vigilants. Restez vigilants dans votre vie personnelle. Restez vigilants dans vos associations ou dans vos réunions d'État ou régionales. Restez vigilants. Parce que nous vivons des temps incroyables.
	Je ne fais qu’évoquer quelques-uns de ces moments forts et je regarde même les événements actuels. Bien qu’Aglow ne soit pas de nature politique, honnêtement, je sens que lors de ces dernières élections, nous avons vu la main de Dieu. Nous connaissons tous l’histoire de Donald Trump, mais Dieu l’a choisi. Et je crois, vous savez, avec cette balle qui a effleuré son oreille – et il a dit : « Je sais que Dieu m’a sauvé. » Il reconnaît cela comme un miracle. Je crois que son cœur a été transformé. Et nous ne savons pas où est son cœur aujourd’hui, mais Dieu est dans ce mélange. Et Il veut Donald J. Trump pour Lui-même. Il a quelque chose qu’il porte en lui et si nous regardons avec notre œil naturel, nous pensons : « Oh, frère, vraiment ? » Et Dieu dit : « Oui, vraiment. Regarde-moi. »
	Nous ne sommes pas ici pour juger. Nous sommes ici pour nous associer au Ciel et pour ouvrir la voie ici sur terre pour que la voix du Ciel soit entendue haut et fort.
	Aglow : un mouvement de prière
	Je pense à ce que nous avons porté dans notre cœur toutes ces années. Je pense que j'ai eu le privilège, vraiment, de marcher dans Aglow pendant toutes ces années. Aglow a porté quelque chose. Bien sûr, nous sommes évangéliques par nature, mais nous avons porté quelque chose d'incroyablement profond, réel et précieux. Et parfois, je dirais qu'il semble presque que nous soyons devenus un mouvement de prière. Je sais que nous sommes prière et évangélisation, mais la prière a pris une place centrale dans notre ministère.
	Laissez-moi juste dire ceci. Nous vous honorons, Nancy, pour votre fidélité. Et Dave aussi. Mais les années où vous avez si fidèlement servi dans notre ministère et dirigé le mouvement de prière. Toi et moi avons parfois l'occasion de le faire ensemble. Nous restons en contact, en contact étroit. Mais j'aime Nancy, et j'apprécie tellement tout ce qu'elle a fait.
	Au début, il semblait que certaines choses commençaient - et cela aurait dû se produire avant que Nancy ne s'y mette. Souvent, vous savez, lorsque vous commencez à prier, nous étions fraîchement baptisés dans le Saint-Esprit et nous étions tous consacrés à la louange et à l'adoration. Et il y a eu une sorte de pic toute la journée. C'était merveilleux.
	Intercession gouvernementale
	Nous avons vu Dieu faire des choses dans notre famille, et nous L'avons vu faire des choses dans nos propres vies. Mais ce que je veux que nous voyions ce matin, c'est que nous sommes en quelque sorte passés d'une intercession gouvernementale, non pas en nous en éloignant, mais en nous y étant adaptés. Quand je pense à l'activité d'Aglow, en particulier dans nos groupes de prière ou nos groupes d'étude biblique, il y a une poussée majeure qui a cette focalisation sur la prière d'intercession gouvernementale qui nous a fait changer au fil du temps.
	Nous étions conscients des événements mondiaux à l'époque, mais à mesure que Dieu a affiné les choses et les a mises en évidence, a mis en évidence les événements mondiaux, a mis en évidence l'importance de votre participation - en termes d'intercession - à ces mêmes événements, cela commence à changer certaines choses dans votre esprit et vous commencez à perdre cette focalisation principale qui consiste à dire : « Eh bien, tout tourne autour de moi, de mes besoins et de ce dont j'ai besoin. »
	L’intention ultime de Dieu
	Cela va à un niveau supérieur, une participation plus élevée. Cela fait même partie de l’élément plus grand qui, je crois, amène le Ciel sur terre. L’intention ultime de Dieu est que chacun d’entre nous règne dans son monde personnel et s’associe à Lui et aux autres pour gouverner le monde qui nous entoure. Le mouvement de prière au sein d’Aglow a vraiment pris ce sens de concentration, d’importance et de conscience.
	Vous changez les choses dans notre nation. Vous changez les choses dans les nations du monde. Ne prenez pas cela à la légère. Ne vous laissez pas prendre par la logistique de la façon d’organiser une réunion. Faites-le bien, mais ne vous laissez pas simplement prendre par ce domaine. Laissez-vous prendre par ce que dit le Ciel ? Et comment pouvons-nous participer ?
	Alors que je réfléchissais au message hier soir avant d’aller me coucher. Pensez au fait que seul le Ciel révélera vraiment tout ce que Dieu a fait et fait à travers vous et à travers Aglow. Encore une fois, je n'exalte pas Aglow, mais il y a une place de reconnaissance dans toute humilité et pourtant dans toute joie de la main de Dieu dans notre ministère. Il le prend au sérieux, et nous devrions le faire aussi.
	Ce matin, c'est un peu différent, mais j'ai quelques personnes qui viennent me suivre. Êtes-vous tous réveillés ? Et Glenda Fleming. C'est intéressant. Je sais que cela vous arrive aussi, mais je ne sais pas. L'autre jour, il y a une semaine. Il y a deux semaines, peut-être dans une semaine seulement. Est-ce que je t'ai appelé ou est-ce que tu m'as appelé ?
	Nous parlions au téléphone, et elle a commencé à partager certaines choses que Dieu mettait sur son cœur. Et je crois que cela concorde avec, même si le message de ce matin n'est pas comme chapitre et verset et lis ceci, c'est en quelque sorte que nous ne nous réunissons qu'une fois par an. C'est donc une sorte de conversation et de regard sur ce que Dieu a fait dans notre ministère pour reconnaître la plate-forme ou le fondement de ce qui se passe.
	Et je crois que pendant que nous serons ensemble dans les prochains jours, cela va se construire. J'ai hâte d'entendre Chuck ce soir et d'autres qui parleront aussi. Je le sais parce que nous connaissons les voies de Dieu. Je sais qu'Il est en train de mettre quelque chose en place et quand nous quitterons cet endroit, nous saurons quelque chose ou verrons ce que nous avons entendu confirmé.
	Qu'avons-nous entendu ce matin ? Les voies merveilleuses du Seigneur et les façons dont Il a œuvré au fil des décennies jusqu'à aujourd'hui. Notre appel reste fort. L'appel reste clair. L'appel vous inclut. Et ensemble, Aglow avancera vers son avenir, vers son nouveau jour, et Il rendra claire chaque étape que nous devons franchir.
	Seigneur, nous scellons cette session par la puissance de Ton Saint-Esprit, et nous scellons dans nos cœurs les choses que Tu nous as dites ce matin. Peut-être qu'un mot a été dit ou laissé sans réponse, mais nous avons tous entendu quelque chose au sujet de l'Esprit du Seigneur. Nous chérissons Ton œuvre dans nos cœurs, nos vies, nos groupes et notre nation. Alors, alors que nous nous appuyons sur Toi dans le cadre de cette conférence pour continuer à creuser de plus en plus profondément dans la grandeur - ce que Tu as à nous dire. Aiguise notre concentration. Aiguise nos oreilles et apporte de la clarté au chemin que Tu as tracé devant nous.
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L'appel de Dieu à Aglow n'a jamais diminué

Jane Hansen Hoyt

Conférence nationale américaine 2024 - Session du vendredi matin

Chaque fois que nous sommes ensemble, pour moi du moins, cela me rappelle cette conscience profonde et incroyable de l’appel de Dieu aux femmes dans les années 60, lorsqu’il y a eu un si beau mouvement de l’Esprit. Tant de personnes sont venues au baptême du Saint-Esprit. Certaines personnes ont appelé cela le renouveau charismatique. Les gens – j’étais l’un d’eux – étaient reconnaissants envers le père Dennis Bennett de l’église épiscopale St. Luke dans la région de Seattle et de la façon dont Dieu a agi dans sa vie d’une manière si incroyable.

Si vous lisez son livre, vous saurez qu’en tant que prêtre épiscopalien, il a été envahi par le Saint-Esprit. Il était pasteur d’une église dans la région de Los Angeles, en Californie, et a eu cet incroyable et puissant mouvement du Saint-Esprit dans sa propre vie. Il a commencé à parler en d’autres langues et ce fut une telle bénédiction dans sa vie, mais en même temps, je suppose que c’était plutôt déroutant pour les épiscopaliens. Il a fini par devoir quitter cette église et quelle bénédiction qu’il se retrouve à Seattle. À partir de ce moment-là, Dieu l’a vraiment utilisé d’une manière initiale pour parler de la puissance du Saint-Esprit – le baptême du Saint-Esprit, la présence du Saint-Esprit. Ce fut une expérience qui a changé sa vie.

À partir de son expérience, ce puissant mouvement du Saint-Esprit a commencé à se répandre de St. Luke vers de nombreuses autres églises à Seattle, au Canada, dans de nombreux autres États des États-Unis et finalement dans le monde entier. Nous en sommes très reconnaissants.

Cela me ramène à ma déclaration initiale selon laquelle nous sommes si conscients lorsque nous nous rassemblons, vraiment continuellement conscients et émerveillés par le puissant mouvement qui a commencé à toucher les femmes d’une manière très agréable. C’était un réveil qui a eu lieu chez les femmes, et je ne veux pas le limiter aux femmes ; Cependant, c’est mon point de départ initial pour aujourd’hui – ce ministère qui est né à cette époque – au milieu des années 60 – et comment Dieu l’a pris et a fait le tour du monde avec lui, touchant les femmes d’une manière incroyable, atteignant les familles, les mariages, nous apportant la vie d’une manière – et c’est un euphémisme – que nous apprécions tellement.

Aglow a appelé pour un tel temps comme celui-ci

Il y a quelques années, j’ai donné un message que certains d’entre nous au bureau appellent le message des décennies. J’ai commencé dans les années 60 et j’ai parcouru chaque décennie en racontant des choses qui se passaient sur terre et des choses qui se passaient dans le Corps de Christ et comment – nous utilisons si souvent cette expression – Dieu nous a appelés pour un tel temps comme celui-ci. Nous le disons les uns aux autres. Nous le disons depuis la tribune. C’est un sentiment et une connaissance que nous avons été appelés pour un tel temps comme celui-ci.

En réfléchissant au message de ce matin, je suis revenu au cadre des décennies que Dieu avait accomplies. C’est là que je vais m’arrêter ce matin, il ne s’agit pas simplement de se tourner vers ce chapitre et de lire ce verset, puis nous en parlerons et nous en serons inspirés. Ma pensée pour nous ce matin est que nous, en tant que ministère, regardions vraiment en arrière sur ce qui se passait au cours des décennies et à quel point c’est une déclaration si puissante que « vous avez été appelés pour un temps comme CELA ».

Aglow marchait au rythme de ce qui se passait. Nous bouillonnions d’une vie nouvelle. Nous avons progressé d’une manière incroyable pendant toute cette période de temps. Ce n’est peut-être pas un message pour lequel vous voulez prendre des notes. Vous voudrez peut-être juste écouter et, au fil des décennies, vous pourriez penser : « oui, je m’en souviens ».

Gardez à l’esprit qu’en parallèle de tout ce qui se passait dans le monde, il y avait un ministère appelé – à ce moment-là – Women’s Aglow. Il y avait un ministère qu’Il a fait naître en parallèle et qui allait finalement devenir un puissant mouvement de prière sur terre qui allait faire naître ce qu’Il avait l’intention de faire au cours de ces décennies et alors que nous avançons vers la durée ultime du temps. Beaucoup d’entre nous ont le sentiment que nous pourrions bien vivre les derniers jours. Il est donc intéressant de nous rafraîchir la mémoire.

Décennie des années 60

De mon point de vue, je crois que c’était le début d’un effondrement dans notre nation. Est-ce que vous vous souvenez des années 60 et des événements qui se sont produits à cette époque ? La société était en ébullition. Comme je l’ai dit, c’était le début d’un effondrement. Nous sommes actuellement dans une phase ascendante en raison des récentes élections (aux États-Unis). Cependant, dans le contexte plus large, auquel je fais référence aujourd’hui, il y a eu un effondrement et des changements qui se sont produits.

Pendant les années 60, je vivais à Berkley, en Californie. À cette époque, Berkley n’était pas ce qu’elle est devenue aujourd’hui. C’était une charmante ville universitaire, même si des débuts évidents d’effondrement se produisaient. J’habitais à quelques pâtés de maisons du campus de l’Université de Californie. Mon père avait une église à Berkley qui était très proche du campus.

Je me souviens avoir entendu mon père dire : « J’ai l’impression d’être arrivé au siège de Satan. » Qu’est-ce que cela signifie ? J’étais une jeune femme et je n’étais pas vraiment sensible à la dynamique de ce qui se passait. C’était vraiment le début d’un dénouement et je pense que cela a commencé en partie à Berkeley.

Dans les années 60, il y avait un mouvement. Souvenez-vous de cette phrase : « Dieu est mort ». Cela a commencé avec Timothy O’Leary, et les militants du campus de l’UC l’ont repris et c’est devenu quelque chose qui a commencé à être dit dans tout notre pays et peut-être à faire le tour du monde.

Mario Savio était un militant américain. Il était un membre clé du mouvement pour la liberté d’expression de Berkeley qui a finalement fait le tour du monde. Dans ce mouvement, ils encourageaient les militants à s’engager dans la désobéissance civile pour résister à la mentalité de la machine.

La guerre froide était en train de secouer. Il y avait des systèmes politiques en place qui étaient préoccupants. Dans les années 60, le mouvement féministe a commencé. Betty Friedman, Gloria Steinman – ça vous dit quelque chose ? Elles étaient souvent dans les nouvelles. Il y avait juste un esprit de désobéissance et de colère qui s’exprimait à l’époque.

Kennedy a été assassiné. Le mouvement pour les droits des homosexuels a commencé. Le mouvement pour les droits civiques a commencé. Il y a eu de nombreuses émeutes raciales aux États-Unis. Les manifestations au Vietnam ont eu lieu et je ne fais que souligner les points saillants.

Au milieu de tout cela, un mouvement mondial de l’Esprit de Dieu se déroulait également. Cette organisation de femmes était l’une des organisations qui ont vu le jour à cette époque et, bien sûr, elle existe toujours aujourd’hui. Quand vous pensez à la longévité d’Aglow, nous avons vraiment été gardés par Dieu. Je pourrais citer d’autres organisations qui ont vu le jour à cette époque. Elles ont été puissamment utilisées par le Seigneur et pourtant, vous n’en entendez plus parler. C’est très frappant pour moi. Quand je pense à Aglow – une petite organisation de femmes qui est devenue plus qu’une petite organisation de femmes. Nous accueillons nos frères et la merveilleuse façon facile dont nous marchons les uns avec les autres.

Dieu a donné naissance à Aglow. Sa main a été sur Aglow toutes ces années. Il y a quelque chose qu’Il réserve ou préserve dans ce ministère qu’Il a continué à utiliser au fil des décennies et qui continue jusqu’à ce jour. Cela me fait et j’espère que c’est pareil pour vous – il faut qu’il y ait un sentiment d’excitation et d’attente – que dis-tu Seigneur et que veux-tu que nous fassions ? Non pas que nous ayons besoin d’être occupés par des activités, mais nous devons être attentifs à ce qu’Il fait par Son Esprit parce qu’Il n’a pas encore terminé avec Aglow ! Peut-être qu’Il ne le sera jamais. Je ne veux pas dire que cela touche à sa fin. Il y a quelque chose auquel nous devons être très attentifs, très sensibles.

Ce qui a commencé à Seattle avec un petit groupe s’est étendu au Canada avec un autre groupe. Aujourd’hui, nous avons probablement atteint 200 pays et nous avons actuellement des activités dans 170 pays. Seul Dieu. Seul Dieu peut faire cela.

La décennie des années 70

Le mouvement pour les droits des homosexuels était en marche. Neil Armstrong a marché sur la lune. Les jeunes de dix-huit ans ont obtenu le droit de vote aux États-Unis. Le président Nixon a établi des relations avec la Chine. Roe vs Wade a légalisé l’avortement aux États-Unis. Le président Nixon a été destitué. Les États-Unis retirent leurs troupes du Vietnam. Billy Graham organise sa première réunion d’évangélisation en Afrique du Sud. Jimmy Carter est élu président. Apple Computer est fondée. Le vaisseau spatial Viking 2 atterrit sur Mars. Les accords de Camp David sont signés par Israël et l’Égypte. Le premier bébé éprouvette au monde est né. L’ayatollah Khomeini déclare la guerre et proclame l’Iran République islamique. Margaret Thatcher émerge sur la scène politique. Ce sont là quelques-uns des moments forts des années 70.




La décennie des années 80

Reagan et Gorbatchev se sont rencontrés et ont convenu d’intensifier les pourparlers sur le contrôle des armements. Aglow a été créé en Israël et c’est lors de cette conférence internationale que c’était la première fois qu’un drapeau israélien était inclus dans notre défilé de drapeaux et que le toit s’est arraché ! Les gens étaient tellement bénis d’avoir le drapeau israélien en leur présence parmi nous et de savoir que nous entrions dans quelque chose avec Israël. C’était un indicateur de l’appel d’Aglow à Israël et de l’accomplissement de certaines choses que le Seigneur avait dites à mon cœur concernant Israël. Le mur de Berlin est tombé. Le rideau de fer est tombé. La fin de la guerre froide.

Lors de notre conférence Aglow, des femmes d’Allemagne de l’Est et de l’Ouest ont marché main dans la main pendant le défilé des drapeaux. Vous vous souvenez ? Le public a applaudi ! C’était un tel moment.

La décennie des années 90

Dans les années 90, c’était la guerre du Golfe Persique. En 1991, une puissante parole prophétique a été donnée lors de notre conférence internationale à Orlando. Nous l’appelons le Fil de la Parole – qu’Il mettrait un fil dans notre main qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Je prendrai un moment pour saluer la fidélité de Sandy et Diane. Elles ont organisé un appel à la prière le lundi soir pendant 17 ans. Dieu agit de manière puissante sur ces appels. Sandy a fait un excellent travail en rassemblant des informations pour Israël alors qu’elle aide à superviser l’appel à Israël. Diane a fait un travail puissant tout comme elle l’est sur l’Islam. Elles ont été utilisées pour aider à maintenir une fraîcheur, une conscience et une compréhension de ce que Dieu fait au Moyen-Orient. Je vous honore tous les deux. Vous avez béni notre ministère. Ils n’attirent jamais l’attention sur eux-mêmes. C’est tellement vrai pour les gens d’Aglow. Nous sommes tous dans le même bateau. Restez humbles devant le Seigneur. Restez humbles. Restez proches du Seigneur. Tout tourne autour de Lui.

C’est peut-être l’une des raisons pour lesquelles Dieu a soutenu Aglow. Je sais que les femmes sont par nature des accoucheuses à la fois spirituellement et physiquement. Et cela ne veut pas dire que les hommes n’accouchent pas aussi de choses dans le domaine spirituel. Il y a quelque chose d’unique dans le fait qu’une femme s’empare de quelque chose – quelque chose qu’elle sait que Dieu veut faire. Cela commence peut-être dans votre vie, puis dans votre famille, mais la façon dont cela commence à se propager dans votre ville, votre état, votre nation et les nations du monde. Ce que Dieu a fait naître est incroyable. Je ne connais pas d’autre mouvement de Son Esprit tout à fait comme celui-ci et l’appel et l’éveil spécifiques parmi les femmes. C’est unique, puissant, et Il reçoit la Gloire.

Nous sommes donc dans les années 90 et nous avons parlé de la guerre du Golfe et du Fil de la Parole qui a été donné. Il a été donné par Diane Fink. Une parole très puissante. Qu’Il mettrait dans notre main – je l’ai déjà dit – mais un fil qui commencerait à défaire le vêtement de l’Islam. Nous ne parlons pas contre les gens, nous parlons du système. Tant de prières et de guerres ont eu lieu au fil des ans. Certains d’entre nous ont même voyagé dans la région du Golfe pour poser littéralement les pieds sur terre et se tenir là pour déclarer ce que Dieu voulait faire. 1:58:40

C'est dans les années 90 que Women's Global Fellowship a changé de nom et nous sommes passés de Women's Aglow à Aglow International. Nous en avions assez d'être au bout du fil. Maintenant, nous sommes au tout début. Et c'est ainsi que nous sommes devenus Aglow International.

Depuis les années 2000 jusqu’à nos jours

Aglow a emmené son premier groupe touristique en Israël et c’était un groupe assez important. C’est comme si les gens attendaient ce moment pour répondre à cet appel de cette façon. Le Seigneur m’avait parlé et m’avait dit : « Jane, tu vas entrer et sortir d’Israël plusieurs fois au cours des prochaines années », et cela s’est accompli. Je ne sais pas si c’est terminé, mais cela s’est accompli.

Aglow a commencé à accueillir des groupes. Il se trouve que je faisais partie d’une autre organisation, de réunions de comités, ce genre de choses. Et nous nous rencontrions à Jérusalem. Bien sûr. Pourquoi pas ? Votre monde devient plus petit lorsque vous vous rassemblez autour de ce que Dieu fait sur terre, et des choses qui pouvaient sembler lointaines ou lointaines commencent à se rapprocher et à devenir personnelles. Et vous réalisez que vous êtes en plein dans le mélange de ce que fait le Saint-Esprit et de l’accomplissement du plan de Dieu sur terre. Nous y sommes. Vous y êtes. Vous en rendez-vous compte ?

La deuxième Intifada a commencé.v

Débranché et recâblé

En 2003, je crois que c’était une conférence internationale. Vous vous souvenez de cette expression : « Aglow a été débranché du passé et a été recâblé pour l’avenir ». Vous vous souvenez de cela ? Nous avons souvent utilisé cette expression dans des choses que nous avons publiées, dans certaines de mes lettres. « Que nous ayons été débranchés du passé » ne signifie pas que nous nous sommes simplement éloignés de tout cela et que nous allons aller ici et faire cela maintenant. Une merveilleuse fondation a été posée et fournie pour ce ministère, mais vous ne pouvez pas simplement rester dans cette boucle et ne jamais commencer à avancer au fil des décennies comme Il l’a prévu. C’est donc dans ce sens que nous avons été débranchés de, peut-être ce que nous pensions initialement qu’Aglow serait, et nous sommes entrés dans un point de plus grande clarté quant à l’énormité de ce qu’Il ferait finalement à travers Aglow. Et je ne dis pas cela pour me vanter du ministère, mais je dis que nous devons voir et reconnaître ce qui s’est passé au fil des décennies, car cela donne un aperçu de ce qu’Il fait même aujourd’hui.

Vous savez, il y a des hauts et des bas tout au long de notre vie. Nous en avons tous eu. Il peut y avoir des hauts et des bas, même dans les mouvements de l'Esprit. Cela ne signifie pas qu'Il se retire, cela signifie simplement que vous allez marcher dans cette voie pendant un certain temps jusqu'à ce qu'Il revienne avec une nouvelle effusion ou une nouvelle parole. Mais cela se construit l'un sur l'autre. Cela ne vous arrache pas simplement de ceci et ne vous met pas ici. Ce n'est pas ce genre de chose. Il y a un bâtiment qui se construit. Aglow a vécu cela.

Vous avez été si fabuleux de nous donner de l'espace. Je fais référence au siège social. Ceux d'entre nous qui écrivent les lettres et s'occupent des publications. Il y a cette conscience constante de ce que fait le Seigneur ? Que dit-Il ? Que devons-nous publier ? De quoi ont-ils besoin ? Qu'est-ce qui les nourrit ? Qu'est-ce qui vous encourage ? Que pouvons-nous mettre là-bas qui vous donne ce sentiment continu d'une fondation solide sur laquelle vous pouvez vous appuyer et évoluer dans un cadre de conscience, d'enthousiasme et d'attente de l'œuvre du Saint-Esprit dans Aglow International.

Ainsi, en 2003, un mot est venu : nous serions débranchés de notre passé et reconnectés à l’avenir.

Esaïe 22:22

Je crois que c'était en 2004 que Dutch Sheets était avec nous. Il a parlé à partir d'Esaïe 22:22, et il a dit : « Aglow. 22 est ton numéro. » Dutch avait une clé et je peux le voir et encore entendre sa voix dire : « Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Je t'ai donné la clé. Aglow, je t'ai donné la clé ! Je t'ai donné la clé ! Je t'ai donné la clé ! Et tu débloqueras beaucoup de choses sur terre en faisant descendre la volonté du Ciel sur terre. Tu seras Mes ambassadeurs. Tu seras Mes partenaires de prière. Tu seras Mes guerriers. Tu exprimeras Mon cœur. Tu exprimeras Ma volonté. Tu amèneras le Ciel sur terre ! »

Et tu (Aglow) l'as fait. Au fil des années, je l'ai vu encore et encore et encore. Et il y a une conscience qu'Il nous a donné une clé. Nous ne sommes pas le seul ministère, mais il nous a été dit que nous ferions partie du groupement de ministères sur terre qui recevrait une clé du Ciel.

J'ai cette clé sur une table de chevet juste à côté de mon lit. Évidemment, si elle est à côté de mon lit. Je suis blonde. Travaillez simplement avec moi. J'ai cette clé comme un rappel quotidien. Je la vois tous les matins. Je la vois tous les soirs. Je pense à Aglow. Je pense à la parole que Dieu a prononcée, la parole qu'Il accomplit et qu'Il accomplira encore. « Je vous ai donné une clé. Je vous ai donné la clé. »

Quelques autres pensées aléatoires. La navette spatiale Columbia a explosé, tuant les sept astronautes. Facebook. Les réseaux sociaux ont commencé à prendre de l'ampleur en popularité. Il y a eu un énorme tsunami en Asie. C'était une situation dévastatrice et des milliers de personnes ont été tuées. L'ouragan Katrina a détruit une grande partie de la côte du Golfe. Beaucoup se sont retrouvés sans abri. De nombreuses vies ont été perdues.

Une Compagnie de Marie

C'est également dans la décennie des années 2000 qu'Asher Intrater a parlé à Aglow. Il a parlé à plusieurs reprises. Il a dit qu’Aglow est une compagnie de Marie qui s’associera au Ciel pour inaugurer le retour du Christ. Vous souvenez-vous de cela ? Une compagnie de Marie qui s’associe au Ciel pour inaugurer le retour du Christ.

Régions aux États-Unis Nous étions dans 12 régions aux États-Unis. Chaque région des États-Unis a commencé à prendre un mois de l’année et à accueillir des intercesseurs à Washington, DC. Et cela continue depuis 2008.

Ils passent une semaine à prier dans notre capitale pour le gouvernement, le président, la nation.

Chaque région des États-Unis emmenait une équipe de prière à Washington, DC, et ils passaient une semaine à prier dans notre capitale. Ainsi, chaque mois était couvert chaque mois. Il y avait des femmes et des hommes d’Aglow à Washington, DC, qui priaient pour notre gouvernement, pour notre président, pour cette nation, établissant des relations avec d’autres ministères de prière. Je crois que la victoire que nous avons récemment remportée est peut-être due à la prière des hommes et des femmes de Dieu.

D'accord. Nous sommes toujours dans la décennie 2000.

Je suis un observateur de la royauté, donc je devais ajouter cela. Il y a eu un mariage royal qui était si beau. Nous avons également assisté au décès de la reine Elizabeth. Je crois qu'elle était une disciple du Christ et une croyante. Et nous devons continuer à élever la famille royale afin que le roi Charles et sa famille vivent une expérience avec le Seigneur qui les changera à jamais.

C'est plutôt sinistre, mais les décapitations de l'EI et les attaques horribles contre les gens. L'accord de Paris sur le climat a été créé. La Grande-Bretagne a quitté l'UE. Le Brexit a eu lieu. Donald J. Trump est devenu président des États-Unis.

Beaucoup, beaucoup, beaucoup se remettaient du Covid. Des millions de personnes avaient été touchées. La Russie a envahi l'Ukraine. Les tensions entre les États-Unis et la Chine ont augmenté. Le changement climatique s'intensifie. L'inflation revient. Et le monarque au règne le plus long du monde est décédé. La reine Elizabeth II. Il y a eu deux tentatives d'assassinat contre le président Trump et nous venons de le voir réélu. Il est donc à la fois notre 45e et notre 47e président.

Aux États-Unis. Google dit qu'il y a eu plus de 63 millions de bébés avortés aux États-Unis depuis que Roe vs Wade a été adopté. Mon Dieu, pardonne-nous.

Nous nous penchons sur les problèmes frontaliers. C'était l'une des questions dont on a si souvent parlé lors de notre récent processus électoral. Avec un nombre incalculable de personnes traversant nos frontières. Des personnes non contrôlées. Certaines libérées de prison. Des meurtriers. Des violeurs. Toutes sortes de personnes, et certainement des gens bien. Nous avons une situation aux États-Unis qui s’est produite sous la surveillance de l’administration actuelle. Nous devons prendre au sérieux certaines choses dans nos moments de prière, dans nos moments de guerre et d’intercession.

L’administration Biden-Harris a perdu la trace de quelque 320 000 enfants migrants, dont un nombre incalculable risque d’être victimes de trafic sexuel – selon le New York Post et d’autres publications. Cet échec systématique exige notre attention immédiate. Nous devons assurer la sécurité de nos enfants.

Plus récemment, nous pensons à l’attaque historique de Netanyahou contre l’Iran. Et nous aimons ce peuple. Mais il y a un système en place qui doit être traité. Donc, quand on pense à la position de Netanyahou et à sa frappe contre l’Iran, dans un sens du terme, il mène la charge pour un monde plus sûr. Je me souviens avoir écouté, je suppose que c’était Fox News, et il y avait un rabbin qui était interviewé, et c’était à l’époque où tout cela se passait. Il a dit à plusieurs reprises : « Nous – c’est-à-dire Israël – combattons votre guerre. » Ils viennent d’abord pour les gens du samedi (les Juifs) puis pour les gens du dimanche (les Chrétiens).

Je ne cesse de penser à la place d’Aglow sur terre, au pouvoir de la prière et au mur de protection dont nous faisons partie pour sécuriser cette nation et les nations du monde. Ne prenez jamais à la légère ce à quoi Dieu vous a appelés et ce à quoi Il nous a appelés collectivement. C’est assez incroyable.

Ainsi, Israël a finalement riposté contre l’Iran par une attaque historique ou une réponse à une frappe de puissance historique avec plusieurs centaines d’avions israéliens mis en action pour attaquer l’Iran pour la première fois de son histoire. Nous devons prier pour la sécurité d’Israël.

J’espère que ce n’était que la première étape. Mais les défis auxquels Netanyahou est confronté en ce moment pour mettre fin à la menace de la République islamique d’Iran pour l’ensemble du monde épris de liberté – ce défi est grand.

Et comme je viens de citer le rabbin de Los Angeles, « Nous combattons votre guerre. » Allez, l’Amérique. Allez.

Comme Netanyahu, Premier ministre d'Israël, a été très actif dans ce domaine. Il prouve qu'il est l'un des leaders du monde épris de liberté, en déclarant : « Nous vaincrons ».

Et c'était l'une de nos chansons à thème il y a quelques années pour nous rappeler que nous vaincrons.

Ce ne sont donc que quelques points saillants à rappeler à notre mémoire. Les tendances mondiales au fil des décennies, et pour réaliser à nouveau l'importance et l'opportunité de l'appel de Dieu sur Aglow.

Des cendres émerge quelque chose du Ciel. Cela doit émerger. Quelque chose que seul Dieu peut produire. Il laissera les efforts de l'homme échouer. Cet acte final est le sien et le sien seul. Il peut nous appeler à participer, mais nous saurons que cela a été initié au Ciel. Aglow, restez vigilants. Restez vigilants dans votre vie personnelle. Restez vigilants dans vos associations ou dans vos réunions d'État ou régionales. Restez vigilants. Parce que nous vivons des temps incroyables.

Je ne fais qu’évoquer quelques-uns de ces moments forts et je regarde même les événements actuels. Bien qu’Aglow ne soit pas de nature politique, honnêtement, je sens que lors de ces dernières élections, nous avons vu la main de Dieu. Nous connaissons tous l’histoire de Donald Trump, mais Dieu l’a choisi. Et je crois, vous savez, avec cette balle qui a effleuré son oreille – et il a dit : « Je sais que Dieu m’a sauvé. » Il reconnaît cela comme un miracle. Je crois que son cœur a été transformé. Et nous ne savons pas où est son cœur aujourd’hui, mais Dieu est dans ce mélange. Et Il veut Donald J. Trump pour Lui-même. Il a quelque chose qu’il porte en lui et si nous regardons avec notre œil naturel, nous pensons : « Oh, frère, vraiment ? » Et Dieu dit : « Oui, vraiment. Regarde-moi. »

Nous ne sommes pas ici pour juger. Nous sommes ici pour nous associer au Ciel et pour ouvrir la voie ici sur terre pour que la voix du Ciel soit entendue haut et fort.

Aglow : un mouvement de prière

Je pense à ce que nous avons porté dans notre cœur toutes ces années. Je pense que j'ai eu le privilège, vraiment, de marcher dans Aglow pendant toutes ces années. Aglow a porté quelque chose. Bien sûr, nous sommes évangéliques par nature, mais nous avons porté quelque chose d'incroyablement profond, réel et précieux. Et parfois, je dirais qu'il semble presque que nous soyons devenus un mouvement de prière. Je sais que nous sommes prière et évangélisation, mais la prière a pris une place centrale dans notre ministère.

Laissez-moi juste dire ceci. Nous vous honorons, Nancy, pour votre fidélité. Et Dave aussi. Mais les années où vous avez si fidèlement servi dans notre ministère et dirigé le mouvement de prière. Toi et moi avons parfois l'occasion de le faire ensemble. Nous restons en contact, en contact étroit. Mais j'aime Nancy, et j'apprécie tellement tout ce qu'elle a fait.

Au début, il semblait que certaines choses commençaient - et cela aurait dû se produire avant que Nancy ne s'y mette. Souvent, vous savez, lorsque vous commencez à prier, nous étions fraîchement baptisés dans le Saint-Esprit et nous étions tous consacrés à la louange et à l'adoration. Et il y a eu une sorte de pic toute la journée. C'était merveilleux.
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Nous avons vu Dieu faire des choses dans notre famille, et nous L'avons vu faire des choses dans nos propres vies. Mais ce que je veux que nous voyions ce matin, c'est que nous sommes en quelque sorte passés d'une intercession gouvernementale, non pas en nous en éloignant, mais en nous y étant adaptés. Quand je pense à l'activité d'Aglow, en particulier dans nos groupes de prière ou nos groupes d'étude biblique, il y a une poussée majeure qui a cette focalisation sur la prière d'intercession gouvernementale qui nous a fait changer au fil du temps.

Nous étions conscients des événements mondiaux à l'époque, mais à mesure que Dieu a affiné les choses et les a mises en évidence, a mis en évidence les événements mondiaux, a mis en évidence l'importance de votre participation - en termes d'intercession - à ces mêmes événements, cela commence à changer certaines choses dans votre esprit et vous commencez à perdre cette focalisation principale qui consiste à dire : « Eh bien, tout tourne autour de moi, de mes besoins et de ce dont j'ai besoin. »

L’intention ultime de Dieu

Cela va à un niveau supérieur, une participation plus élevée. Cela fait même partie de l’élément plus grand qui, je crois, amène le Ciel sur terre. L’intention ultime de Dieu est que chacun d’entre nous règne dans son monde personnel et s’associe à Lui et aux autres pour gouverner le monde qui nous entoure. Le mouvement de prière au sein d’Aglow a vraiment pris ce sens de concentration, d’importance et de conscience.

Vous changez les choses dans notre nation. Vous changez les choses dans les nations du monde. Ne prenez pas cela à la légère. Ne vous laissez pas prendre par la logistique de la façon d’organiser une réunion. Faites-le bien, mais ne vous laissez pas simplement prendre par ce domaine. Laissez-vous prendre par ce que dit le Ciel ? Et comment pouvons-nous participer ?

Alors que je réfléchissais au message hier soir avant d’aller me coucher. Pensez au fait que seul le Ciel révélera vraiment tout ce que Dieu a fait et fait à travers vous et à travers Aglow. Encore une fois, je n'exalte pas Aglow, mais il y a une place de reconnaissance dans toute humilité et pourtant dans toute joie de la main de Dieu dans notre ministère. Il le prend au sérieux, et nous devrions le faire aussi.

Ce matin, c'est un peu différent, mais j'ai quelques personnes qui viennent me suivre. Êtes-vous tous réveillés ? Et Glenda Fleming. C'est intéressant. Je sais que cela vous arrive aussi, mais je ne sais pas. L'autre jour, il y a une semaine. Il y a deux semaines, peut-être dans une semaine seulement. Est-ce que je t'ai appelé ou est-ce que tu m'as appelé ?

Nous parlions au téléphone, et elle a commencé à partager certaines choses que Dieu mettait sur son cœur. Et je crois que cela concorde avec, même si le message de ce matin n'est pas comme chapitre et verset et lis ceci, c'est en quelque sorte que nous ne nous réunissons qu'une fois par an. C'est donc une sorte de conversation et de regard sur ce que Dieu a fait dans notre ministère pour reconnaître la plate-forme ou le fondement de ce qui se passe.

Et je crois que pendant que nous serons ensemble dans les prochains jours, cela va se construire. J'ai hâte d'entendre Chuck ce soir et d'autres qui parleront aussi. Je le sais parce que nous connaissons les voies de Dieu. Je sais qu'Il est en train de mettre quelque chose en place et quand nous quitterons cet endroit, nous saurons quelque chose ou verrons ce que nous avons entendu confirmé.

Qu'avons-nous entendu ce matin ? Les voies merveilleuses du Seigneur et les façons dont Il a œuvré au fil des décennies jusqu'à aujourd'hui. Notre appel reste fort. L'appel reste clair. L'appel vous inclut. Et ensemble, Aglow avancera vers son avenir, vers son nouveau jour, et Il rendra claire chaque étape que nous devons franchir.

Seigneur, nous scellons cette session par la puissance de Ton Saint-Esprit, et nous scellons dans nos cœurs les choses que Tu nous as dites ce matin. Peut-être qu'un mot a été dit ou laissé sans réponse, mais nous avons tous entendu quelque chose au sujet de l'Esprit du Seigneur. Nous chérissons Ton œuvre dans nos cœurs, nos vies, nos groupes et notre nation. Alors, alors que nous nous appuyons sur Toi dans le cadre de cette conférence pour continuer à creuser de plus en plus profondément dans la grandeur - ce que Tu as à nous dire. Aiguise notre concentration. Aiguise nos oreilles et apporte de la clarté au chemin que Tu as tracé devant nous.
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